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NOTA DE PRENSA N° 259-2015-GORE-ICA/ORIAD 

 

GOBERNADOR REGIONAL PARTICIPA DEL IZAMIENTO DEL PABELLÓN 

NACIONAL EN EL DISTRITO DE PARCONA 

 

Cumpliendo con el deber cívico, el 

Gobernador Regional Ing. Fernando Cillóniz 

Benavides participó del Izamiento del 

Pabellón Nacional; en esta ocasión llegó a la 

Municipalidad Distrital de Parcona, donde 

conjuntamente con el Alcalde Ing. José 

Gálvez y su Plana de Regidores, realizaron 

el paseo de nuestra bicolor, por las calles de 

dicho distrito. 

 

Así mismo se realizó el desfile, donde participaron las diversas instituciones educativas; 

para posteriormente trasladarse a las instalaciones de la municipalidad, donde el 

burgomaestre, agradeció la presencia de la primera autoridad regional en su distrito, 

“Para nosotros, los que conocemos de trabajo y de empresa, hoy en día no nos 

preocupa el aspecto material, sino el futuro de nuestra sociedad , aquel futuro que 

tenemos que impartir a través de la formación y los valores , aquella que está perdida 

en la formación de los jóvenes; en ese sentido coincidimos con el Gobernador 

Regional, de llevar educación de calidad, por ello queremos gestionar un trabajo en 

conjunto, donde participemos todos, para lograr así el desarrollo de nuestro distrito y 

por ende de nuestra región”. Manifestó Gálvez. 

 

De igual manera Fernando Cillóniz expresó “Quiero aprovechar esta ocasión para 

informar que Parcona fue merecedora de una transferencia de 8 millones de soles, 

destinados a la ejecución de agua potable. Muchas personas nos han referido que 

estamos cometiendo una inequidad a diferencia de otros distritos; cuando en realidad 

no es así, lo que nosotros hemos hecho es disponer los 60 millones de soles, entre los 

mejores expedientes que teníamos a disposición. Por supuesto que hay otros distritos 

que también merecen agua potable, que merecen educación, pero dentro de los 

expedientes que teníamos, no todos tenían la calidad y la seguridad de su ejecución, 

como lo tuvo el expediente de Parcona, de manera que es mérito de sus autoridades 

que su distrito mereciera dicha transferencia”. 

 

Ica, 13 de Julio de 2015 
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